Expéditeur: Clément Bonici < <u>clement.bonici@aruia.gouv.fr</u>>

Date: 21 mai 2042 à 10:15:50 UTC+2

Destinataire: *Vous*;

Cc: Anaïs Ferreira <anais.ferreira@aruia.gouv.fr> Sylviane Huret, sylviane.huret@aruia.gouv.fr>

Objet: Question stage programmation neuronal-ARUIA

Cher Monsieur Faune

(je sais que n'aimons pas que nous vous appelons pas votre nom de famille)

Bonjour, nous sommes Clément Bonici et Anaïs Ferreira, nous travaillons a l'Agence de Régulation de l'Utilisation de l'Intelligence Artificiel (plus connu sous le nom de ARUIA). Comme vous le savez peu êtres, notre travail est de limité l'utilisation abusive ou dangereuse de l'intelligence artificiel. Ce que vous avez vécu il y a quelque année sur les Îles Fortunées nous a appris beaucoup de chose sur nos mode de vie et nous a incité a agir pour le bien de l'humanité (comme la création de notre agence par exemple). Dans le cadre de notre travail, nous aimerions savoir quelques détailles sur cette malheureuse aventures...

Pour commencer, quels sensations avez vous ressenti le matins ou vous vous êtes réveillez alors que l'IA central essayais de prendre possession de votre cerveau ?

Ces symptômes nous intéresse car la pression des entreprises sur le gouvernement pour relancer la programmation neuronal est de plus en plus importante et nous devons connaître les risques.

Ensuite, il est dit que Damien Priz était un génie pour certain, un fou pour d'autre. Que pensez vous de lui ?

Vous avez vécu dans 2 mondes, celui de l'intelligence artificiel abusive (le notre il y a quelques années) et celui de la privation technologique (La zone Franche). Pour nous, les 2 avait leurs défauts et leurs avantages, nous vous demandons juste votre ressenti sur cette différence et pourquoi pas lister ces bons et mauvais coté de chacun...

D'après les médias, vous entretenez toujours de bonnes relations avec Lorenzo et Roxane. Pouvez vous nous donnez votre ressenti par rapport a eux durant cette épreuves ?

Enfin, quel est votre sentiments par rapport tout simplement a ce stage en général?

Veillez recevoir mes salutations distingué

Clément Bonici / Anaïs Ferreira Division des anciennes technologies ARUIA



PS : Dans les destinataires il y a une certaines Sylviane Huret, c'est notre Cheffe de Services, ne vous en inquiétez pas et veuillez l'inclure dans votre mail réponse. Merci

Expéditeur: Vous ;

Date: 27 mai 2042 à 13:19:35 UTC+2

Destinataire: Clément Bonici <<u>clement.bonici@aruia.gouv.fr</u>>; Anaïs Ferreira <<u>anais.ferreira@aruia.gouv.fr</u>>; Sylviane Huret, <<u>sylviane.huret@aruia.gouv.fr</u>>

Objet: Re-Question stage programmation neuronal- ARUIA

Bonjour Monsieur Bonici Bonjour Madame Ferreira

Je vous avoue que je suis assez surpris par ce mail. J'ai fait ce stage il y a tellement longtemps... En effet je connais l'ARUIA et ces missions et je suis ravi de répondre a vos questions .

Tout d'abord, concernant mon réveil le matin ou l'IA a commencé a prendre possesion de nos cerveaux je dirais que d'un point de vue médical je me sentais extrêmement fatigué, comme si on forcer a m'endormir. D'un point de vu sentimental, je l'ai ressenti comme une trahison de la part de cette technologie, moi qui venait de votre coté, en abandonnant ma famille pour rendre ma vie meilleur et finalement pour que ce soit elle qui me trahisse.

Ensuite, pour le cas Damien Priz, c'était un homme brillant qui a essayer de faire de grande chose mais qui pour moi est aller trop loin. Améliorer le cerveaux humain c'était risqué, mais il l'a fait quand même. Je dirais plutôt génie même si il n'a pas toujours fait que des choses que je cautionne.

Quant a la questions sur mes deux mode de vie, je vous répondrez que le manque total de technologie peu être frustrant si on a connu l'autre coté et inversement. Le sans technologie était un monde tout de même assez vieillot avec c'est mariage forcé et les droits des femmes inexistants. Ce mode de vie a ses avantage mais pour moi, votre mode de fonctionnement est tout de mêmes un peu mieux.

En ce qui concerne Roxane et Lorenzo, ce sont des personnes formidable et je les soutiendrais toujours. Pendant le stage nous nous sommes soutenue mutuellement et nous sommes restez amis depuis.

Enfin par rapport a ce stage, il a révolutionner ma vie, ce qui c'est passé est horrible et j'espère que ne ferons pas les même erreurs. En dehors de cette incident le stage en lui même il était très amusant et j'ai tout de même après pas mal de chose (pas assez pour avoir le BAC mais bon cela est sans importance maintenant) et pour rien au monde je ne l'effacerais de ma vie.

Voila j'espère que j'ai répondu a toute vos questions ...

Ca m'a fait très plaisir de repenser a tout ça.

Faune